



### 3. Le commerce triangulaire et l'esclavage :

La traite des noirs fait partie d'un commerce liant trois continents : l'Europe, l'Afrique et l'Amérique. Les ports européens exportaient des textiles et des armes. Cette marchandise était échangée contre des esclaves qui étaient conduits dans les Antilles et échangés contre des produits tropicaux tels le sucre et la vanille : c'est le **commerce triangulaire**. Une partie de la richesse de la France a été fondée sur la prospérité de ce commerce.

